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Monsieur le président, mesdames et messieurs les membres de la CNSIS, mesdames, messieurs,

En ces périodes où plusieurs crises géopolitques menacent la paix mondiale, il pourrait paraître comme dérisoire de venir devant
vous pour nous « plaindre » de nos conditons de travail, de la lenteur des travaux, de la lourdeur administratve, de tous ces petts
riens qui pèsent fnalement sur la santé et le bien-être des personnels des Services d'Incendie et de Secours et au fnal dégradent le
service public Sécurité Civile.

Et pourtant, à l'instar de ce que font les dirigeants Européens en favorisant la diplomate plutôt que la guerre, il est essentel que
nous maintenions un dialogue social régulier et un rythme de travail soutenu autour de l'ensemble de nos revendicatons pour
éviter des confits dans les SIS qui se traduiraient par des mobilisatons massives de nos collègues qui n'en peuvent plus d'atendre
et de subir.

Lors de la réunion de la CNSIS du 18 décembre 2024, nous vous alertons déjà sur l'urgente nécessité de traiter la queston du
fnancement des SIS dont plusieurs indiquaient alors être en difculté pour établir leur budget de l'année à venir.

Les SPP étaient aussi en atente de réponse sur la flière, dont on parle d'ajustements depuis 2022, tout comme les PATS sur la
reconnaissance de leurs méters exercés si partculièrement dans les SIS.

D'une manière générale, c'est toute la Sécurité Civile que le ministère tenait alors en halène.

Les réponses devaient être apportées par l'analyse des travaux du Beauvau de la Sécurité Civile, alors au point mort.

A l'issue du dernier chanter, le 7 février 2025, monsieur le ministre Bufet avait annoncé un projet de loi «  avant la fn de l'été ». Un
peu plus tard, un « pour l'été » a même été prononcé.

Ça n'a échappé à personne, l'été a bien commencé.

A l'ordre du jour de cete réunion de la CNSIS est inscrit en communicaton un point d'actualité sur le Beauvau de la sécurité civile.

Nous espérons vivement que ça soit un point d'actualité précis, détaillé, indiquant les premières pistes d'amélioraton de notre
système arrivé au bout de sa DLC et surtout afchant la volonté du ministère de dialoguer avec l'ensemble des partenaires sociaux
en amont du dépôt du projet de loi.

Pardonnez-nous, mais plus le temps passe, moins nous voyons d'ambitons dans ce Beauvau de la Sécurité Civile.

La rentrée sociale dans les SIS risque d'être aussi chaude que ne l'est ce début d'été.


